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Compte rendu comité du 04/09/2023 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Jean-Noël BAUMANN - Loïc BERNARDIN - Jawed 

EL HOUMASS –– Quentin POURCHOT – Christian DANGEL - Jean-Louis MOUGIN - Pascal CORDIER. 

Invité :  Morgan MICHEL (salarié) 

Excusés :  Ludo BOUCHARD – Nicolas FREMONT 

Absent :       

 

 Approbation du dernier comité du 28/03/2023 : 

o RAS 

o Prévoir de mettre à jour le règlement intérieur du club sur le site internet 

o Prévoir de remettre à jour l’encadrement sur ‘Footclub’’et l’organigramme du club  . 

  

 Retour sur assemblée générale  du 23 Juin:  
 

   Manque de monde. Environ 120 personnes  ( contre 200 l’an dernier)  dont 90 émargements licenciés 

 Cause => Date en même temps que les fêtes des écoles 

 Match vétérans à éviter le jour de l’AG   

 Pour la saison prochaine => Prévoir de réaliser l’AG à la fin de la saison  tout début Juin 

 Problématique de présentation des comptes => A solutionner en simulant provisions/dépenses. 

o Voir pour attirer plus de parents.( contenu ou  animation préparation Fete  

o Essayer de présenter à l’AG  l’encadrement  des jeunes pour  la saison suivante 

o Poursuivre les soirées avec les parents par catégorie mais voir peut-être pour les faire à un autre moment dans la 

saison pour essayer d’intégrer encore plus les parents dans la vie du club. 

o A NOTER que sans changement  Le comité du club  ; le bureau ;  et les diverses commissions sont reconduites  

 

 

 Journée découverte : 

o   

o Avant l’AG la formule n’est pas la bonne car cela n’attire pas les parents à rester à l’AG 

o Prévoir de maintenir une journée découverte avant la fin de saison + une journée découverte en début de saison. 

o Bilan peu satisfaisant de la journée découverte de samedi 02/09 ( manque de pub et d’organisation )  

 Cause => Manque de monde pour épauler Morgan dans la préparation et dans la réalisation le jour J  

 Environ 10 nouveaux joueurs présents. MANQUE DE jeunes  JOUEURS NOUVEAUX G et F 

    

 Reprise saison 2023/2024 (Effectif – encadrement – effectif) : 

   

o Au 04/09 => 149 licenciés actuellement contre 230 en fin  saison dernière. (Manque encore beaucoup de 

renouvellement en foot animation) 

o U7 : 

 3 équipes engagées 

 Des éducateurs (3) TOUJOURS A LA RECHERCHE  du   responsable de la catégorie 

 Entrainement :  Mercredi 14h15-15h45 – Samedi 11h-12h15 

o U9 : 

 3 équipes engagées 

 Responsable de la catégorie : Morgan – Dirigeant : Gillou et Aubin 

  Entrainment:  Mercredi 14h15-15h45 – Samedi  11h-12h15 

o U11 Féminines : 

 1 équipe de foot à 5 engagée 

 Responsables : Loïc Groslambert et Yohan Remy 

 Entrainement avec les U9/U11 suivant l’âge 

o U11 : 

 2 équipes de foot à 8 engagées 

 Dirigeants : Ben Mercier – Fanfan – Yann Prétot –et Gaëtan Rouèche  

 Entrainement : Mardi et Jeudi de 17h30 à 19h 

 26 licenciés en prévision 

o U13 : 

 2 équipes engagées dont l’équipe 2 en entente avec Dampierre 

 Dirigeants : William Piccamiglio – Arthur Gindro et Nicolas Boichot 
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 Entrainements : Mardi ou Mercredi (A définir) et Vendredi de 18h15 à 19h45. (Séances à Loulans) 

o U15 : 

 1 équipe engagée en entente avec Dampierre 

 Dirigeants : Micka Vélio RECHERCHE 1 OU 2 dirigeants pour l’accompagner  

 11 licenciés du Club +5 /6 de Dampierre  

 Entrainements : Mercredi 17h30-19h et Vendredi 18h-19h30 

 

o U18 : 

 1 équipe engagée 

 Dirigeants : Paul Saler – Stéphane Bougachiche – Jean-No Baumann et Christophe Boichot 

 Entrainements : Mercredi 19h-20h30 – Vendredi 19h30-21h 

 22 licenciés 

o Séniors : 

 3 équipes engagées 

 Equipe A : Morgan – Judi – Loïc 

 Equipe B : Majid – Micka 

 Equipe C : Didier + Sam en dirigeant/joueur  

 50 licenciés actuels  ( manque 5/6 joueurs sérieux pour la C)  

 Reprise le 26/07 

 Stage de cohésion à Noidans le Ferroux le 20/21 Août 

 Prépa satisfaisante avec une moyenne de 22 joueurs  

 3 U18 intégrés à la prépa séniors (Enzo Pretot – Enzo Piccamiglio – Alexis Bardey) 

 Déception de l’élimination à Bavilliers en coupe de France malgré un bon match 

 Passé à coté du match de reprise pour la première journée. 

o 1 action animé par Morgan le 25/06 au périscolaire de Loulans 

o Participation de la journée des associations à Loulans le samedi 16/09   

 

 Création d’une commission sportive :  
o Une commission sportive va être créée et sera gérée par Aurel 

o Charge à lui de s’organiser pour réunir les bonnes personnes afin de mettre du lien entre les dirigeants / le comité 

directeur et gérer les éventuels problèmes à résoudre. 

o RESTE à ETABLIR CALENDRIER des MATCHES et ENTRAINEMENTS pour la saison   

 

 Compte rendu réunion vétérans : 

o Réunion entre Papy et les responsables  vétérans le 23/08 pour une mise au point  

o La cotisation de 75€ avec la caution de 100€ sera versée  au club US LARIANS  .  

o LE  club s’engage à reverser à la section vétérans en 2 fois ( Sept :Avril )  la cotisation des joueurs qui participent 

‘’normalement  aux rencontres du  vendredi soir  

o  (Dans ce principe, il n’y aura pas de dotation d’équipement aux vétérans) 

o Les équipements (Survêtements ou autres ) reste  à la charge de ces joueurs  qui   devront se fournir  à  la boutique 

du club. 

o Si sponsors => Ok sur  les  jeux de maillot mais le reste devra être versé au club ( conditions à re définir pour toutes 

les équipes )  

o Obligation aux joueurs  vétérans d’être en règle au niveau de la licence Soit avec  une licence’’ libre’’ pour jouer en 

SEN soit une licence  ‘’loisir’’ pour les match amicaux du vendredi soir  

o Un loto sera organisé  en  Février prochain  

 

 Bilan financier 55
ème

 fête des sports  

 : 
o Très bons résultats au niveau des recettes (+ 17 000 € de chiffre d’affaire)  

o Les chiffres définitifs seront officialisés lors de la prochaine réunion de la commission prévue le lundi 25 sept  

o Plus de monde le samedi que l’année dernière ( environ 6000 entrés sur les 2 jours )  

o Très bon déroulement de la fête ( bonne préparation ; beau temps ) 

o 417 bénévoles => 4 430 heures de travails 

o La grande majorité du sponsoring est rentré dans les caisses. Reste à encaisser environ 7680€ au 30 aout )   

 

 Emploi club (Contrat d’apprentissage – Service civique) : 
o Toujours en recherche d’un contrat en service civique 

o Indispensable de trouver quelqu’un en appui de Morgan 

 Profil idéal : 50% sportif – 50% sponsoring/administratif 

o Option 1 => Contacter Profession sports et STAPS pour voir s’il y aurait des candidats niveau sportif 

o Option 2 => Voir avec Mucha si dans sa proposition d’apprentissage avec Pigier s’ il est prêt à s’investir en 

parallèle dans la gestion d’une catégorie. (U7 par exemple) 

o Pour les 2 parties une solution devra intervenir pour la mi sept  
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 Travaux et investissement à prévoir : 

 

o L’éclairage LED  remplacement des 8 projos a été mis en place sur le terrain annexe courant juillet  

o  (Remerciements à Fanfan et’’ Bardouche’’ et Bernard Boiston ) reste à remplacer  les ‘’disjoncteurs  ‘’   

o Les 2 robots de tonte pour le terrain honneur sont en commande .Ets GOUX  Livraison prévue d’ici fin Septembre. 

 Investissement prévu  fourniture diverses  et installation environ 7 000/7500€ € 

o Mise en place d’engrais sur les terrains de Larians  1 &2 et re semis sur drains Loulans. Fin aout par Sportgrenn  

o Suite à une panne le Plateau de la tondeuse ISEKI doit être remplacé cout estimé 2800/3000€ en Cde Noidans 

motoculture livraison prévue mi septembre  

o Remettre en place des brosses à chaussures à LARIANS  comme à Loulans  

o Voir pour Réparation des fuites d’eau sur bacs à chaussures à  Larians et loulans  

o Toujours des travaux à faire dans les douches vestiaires Larians  (Attente intervention CCPM) 

o Toujours des problèmes avec la chaudière gymnase  à remettre en route tous les jours. 

o Trouver une solution pour le rangement du matériel d’entrainement et la tonte du terrain de LOULANS 

o L’éclairage du terrain 1de Larians  est à re homologuer  pour Fin Nov  

o Les 2 terrains de LARIANS A et B  sont à ré homologuer avant juillet 2024 ( travaux surement  à prévoir) 

o Dans ‘attente de la re homologation de son terrain DAMPIERRE devra sans doute jouer à LOULANS ; 

o La CCPMC à voter en juillet la subvention de 2100€ pour l’emploi de Morgan  au club  

                           

 

 Dates à retenir pour la saison prochaine : 

o Prochains comité => OK pour les mardis mais indispensable de débuter à 20h30 exacte. 

  Normalement ; Mardi 10/10/ ;  14/11 ;19/12 reprise  20/02/24 ..a définir pour la suite  

o BAL Automne :samedi  21/10/2023 

o GALETTE + Vœux : dimanche  07/01/2024 

o FONDUE   samedi  03/02/2024 

o LOTO vétérans , samedi 10/02 /24  

o REPRISE championnat R 2 le 17/18/03/24 

o BAL  du printemps :samedi  11/04/2024 

o AG CLUB vendredi : 14/06/2024   ???   A confirmer 

o 55
ème

 FETE des SPORTS 20/21 Juillet 2024   

 

 Infos diverses (Club / ligue / district / CCPMC) : 

 

                       °  Les dirigeants responsables des équipes jeunes ont été convoqués pour les réunions de reprise au District début sept  

                       °  Suite à le réintégration de Perrouse en R 1 pas mal de descentes prévues en fin de saison..  

                       °  Le district à mis en place une caisse de péréquation pour l’arbitrage des matches officiels ( Sauf matches de Coupe )  

                       °  Le club de Rougemont est toujours en entente U 15 U18 avec Villersexel /Magny Vernois  

                       °  Notre club  sera présent pour la journée ‘’Forum des associations à Loulans le samedi 16 sept de 14 à 17H  

                       °  Toujours à la recherche de jeunes Joueurs ; de dirigeants accompagnateur   ou d’arbitre ( 4 obligatoire pour 80 matchs  

                       ° A NOTER prochaine formation d’arbitrage les 17/18 et 24/25 Nov (le  vendredi en soirée , samedi en journée )  

                       °  Une réclamation reste en cours auprès du CA concernant la location des T P E pour la FETE. 

                       ° Morgan devra participer au recyclage de son diplôme d’entraineur avant la fin de saison . 

                       ° Les prochains tirages  de coupes 70  Sont prévus au C G  à Vesoul le 28 Sept ou 2 oct ( avec remise de chèque )  

                       ° Dans l’attente de la ré homologation de son terrain DAMPIERRE  devra sans doute jouer ses matchs  à LOULANS  

                       ° La CCPMC à renouvelé au CLUB  sa subvention de 2100 pour l’emploi de Morgan 

                       ° Le district à embauché a compter du 1
er

 sept Thomas Parmentier   en contrat d’apprentissage BPJEPS  

                       ° Le barème des amendes en district n’a pas changé PAR contre le barème FEDE  des sanctions  discipline a augmenté  

                       ° La famille ‘’BOUCHARD’’ reste partante pour la commission ‘’Fondue ‘’   

                 

     

 Tour de table et questions diverses :  

o Pour les joueurs qui sont dirigeants => bien faire une licence joueur + une licence dirigeant 

o Les chasseurs de Loulans organisent un loto dans le gymnase le 06/04/2024  A RESERVER 

o Accord du comité pour 3 départs en minibus pour les séniors depuis Besançon sur la saison 2023/2024 

o Voir pour organisation d’une soirée bénévoles à rediscuter au prochain comité  

o Voir aussi pour une remise en place d’un groupement de jeunes sur le secteur   L R D  

 

 

Date des  prochaines réunions du Comité : Mardi 10/10/2023 
 

Le pot de fin de soirée est offert par Claude 

 

La séance est levée à 00h00 ! 
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